
L'azienda fermerà i cattivi odori.
 Inviato da Enrico
venerdì 03 novembre 2006

Il 03 novembre 2006 il giornale Novaraoggi pubblica un articolo che riporta le osservazioni del consigliere di minoranza
Rita Bergamini, la quale fa notare che non è mai stata fatta un'indagine epidemiologica; nell'articolo i Verdi per la pace
insistono sulla ricollocazione della ditta.
Unibios afferma di far riferimento a rigide norme a garanzia che i processi produttivi non causino inconvenienti ambientali.
L'articolo di giornale lo potete trovare qui.   
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